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２０１６年７月２２日発行Ｎｏ．２０３７
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第２１６２例会 報告（2016・7・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
７．クラブフォーラム 役員･理事就任挨拶
８．点 鐘
９．ロータリーソング

前原会長◆会長報告
１． 日 火 大間々高校３年生対象の進路支援講話で１２ ( )

は、 名もの生徒さんを前に 分に亘り、下井田１２０ ７０
パスト会長が堂々とお話しをされました。同席いた

、 、しました私も東郷幹事も 横塚インターアクト担当
山形広報活動委員長も大変勉強になりました。あり
がとうございました。

また、下井田パスト会長には、明日土曜日も、前
橋問屋センター会館での地区ロータリー財団委員会
正副委員長会議に、補助金委員長として、出席して
頂く事になっております。

２． 日 月 の桐生 ＲＣ会長幹事会で、合同夜間例１１ ５( )
会が 月 日(火)に、合同チャリティゴルフコンペ１０ １１
は前日の 日(祝)に桐生カントリークラブで行う事１０
が決まりました。正式な文書が届き次第、会員皆様
にご案内致します。

３． 日 水 午後 時 分から若宮さんで近藤年度の１３ ６ ３０( )
決算承認理事会が行われました。一昨年度から更に
増額して多額の繰越金を引き継いで参りました。
前年度の会長幹事さん始め理事役員の皆様、ありが

。 。とうございました 今年度大切に使わせて頂きます
４．先日、塚本会員が嬉しそうに、お孫さんが桐生タ

イムス紙に載ったと話されていましたので、その記
事のコピーを各テーブルに配布させて頂きました。

幹事◆幹事報告 東郷(学)

。◇納涼家族会の参加申込みが本日締切となっています
。未だ申込がお済でない方はお早めにお願い致します

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１９６が配信されました。
◇ 月 日(水)の桐生タイムス紙に大間々高校模擬面接７ １３

(各テーブルに配布)の記事が掲載されました。
◇桐生南ＲＣの未来の夢計画｢市民ふれあい音楽会｣の

(各テーブルに配布)チラシを頂戴しました。
。◇明照学園樹徳高校様から暑中見舞葉書を頂きました

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 8/15(休)､8/22 太田南ＲＣ 8/16(休)､8/23､8/30
桐生中央ＲＣ 8/11(休)､8/18､8/15 安中ＲＣ 8/16(休)､8/23
藤岡ＲＣ 8/4､8/11(休) 藤岡南ＲＣ 7/22(休)､8/12(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/4 桐生南ＲＣ 7/6 桐生赤城ＲＣ 7/5

下井田ＳＡＡ◆ＳＡＡ
次例会の昼食はウナギを予定していますので、ご期
待下さい。

１２１７キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、蒸し鶏と梅肉のサラダ 白身フライ わかめうどん

キーマカレー、白飯、香の物、一口デザート
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６１ １２ ８ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１９ ７ ７８.９５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者１名）９８.３１

□拠金委員会
栗原 拠金委員◇ニコニコＢＯＸ (幸)

就任挨拶をさせて頂きます｡一年間よろしくお願いし
ます 向田君
各委員長さん､クラブフォーラムの発表ご苦労様です

栗原 君(幸)

理事･役員の皆様お世話になります
佐々木さん､井本さん

決算承認理事会を終えました｡お世話になりました
近藤君

決算承認理事会お世話になりました 前原君
今年の納涼会は楽しいですよ｡ピンクレディーも出演
します 野村君
この度妻が第 子を妊娠しました｡出産予定は 月末３ １２
となります 栗原 君(秀)

もうすぐリオ五輪､ガンバレニッポン 野田君!!
孫が桐生タイムスに載っていました 塚本君

七五三木Ｒ財団担当◇ロータリー財団
就任挨拶をさせて頂きます｡一年間よろしくお願いし
ます 向田君
小林さん､山形さん､井本さん､就任挨拶頑張って下さ
い 栗原 君(秀)

各委員長さん､クラブフォーラムの発表ご苦労様です
栗原 君(幸)

理事･役員の皆様お世話になります
佐々木さん､井本さん
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桐生西ロータリークラブ

桐生西ローターアクト初例会ではお世話になりまし
た 前原君､乾君
今年の納涼会は楽しいですよ｡青山芸能プロダクショ
ン総出演ですよ 野村君
ゲリラ豪雨､水瓶も潤うと良いですね！ 野田君

河内米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
就任挨拶をさせて頂きます｡一年間よろしくお願いし
ます 向田君
各委員長さん､クラブフォーラムの発表ご苦労様です

栗原 君(幸)

理事･役員の皆様お世話になります
佐々木さん､井本さん

下井田パスト会長､講話ありがとうございました 前原君
今年の納涼会は楽しいですよ｡本格中華料理です｡
多数ご参加下さい 野村君
思っていたより元気が無い鳥越都知事候補(涙) 野田君

◆クラブフォーラム

役員・委員長就任挨拶

クラブ研修リーダー

向 田 靖

今年度、クラブ研修リーダーを仰せつかりました向

田です。

国際ロータリーは、各ロータリークラブに『クラブ

研修リーダー』設置を推奨しております。当クラブに

おきましても、 年より設置され、クラブ内研修の２００８

充実が期待されているところであります。

クラブ研修リーダーの目的は 「クラブレベルのロー、

タリー研修の強化･充実すること」であります。

各ロータリークラブは、その年度の国際ロータリー

会長及び地区ガバナーの指針に沿って活動して行きま

すが、それぞれのクラブには、歴史・伝統・文化・個

性があり、自ずと活動の仕方も変わって行きます。

私としましては、今年度、前原会長のクラブ活動方
針『 』に沿って、当桐生西ロータリークラEnjoy Rotary
ブの個性を活かした活動を行って参りたいと考えてお
ります。

新入会員の方々も増えましたので、一人でも多くの
方々にロータリー活動を楽しんでもらえるように、ク
ラブ研修も内容に工夫を凝らし、取り組んで参りたい
と思います。

この一年間、会員皆様方のご協力をよろしくお願い
申し上げます。

会員組織委員長

小 林 聡

前原年度の会員組織委員長という大役を仰せつかり
ました小林聡です。どうぞ、宜しくお願い致します。

ロータリー情報担当には金子福松パスト会長に、会
員増強担当には新井淳一さんにお願いしております。
また、ロータリー情報委員には羽鳥隆さんと近藤幸利
さんの両パスト会長に、会員増強委員は、私が会員増
強委員であった時の委員長であった正田惠一さんに入
って頂きました。そして女性会員増強のキーパーソン
として浦野幸子さんにお願いして、この一年務めて行
きたいと思います。

ロータリー情報に関しましては、恐縮ですが金子パ
スト会長に全てお任せ致しまして、ロータリーの基本
知識や歴史などご教授頂いて、どうしたらロータリー
ライフをエンジョイできるのか等、教えて頂けたらと
考えております。

会員増強に関しましては、今年度の目標として、一
人でも多くの会員を迎えられる様、私も会員増強活動
に努めて行きたいと思います。

一昨年度、正田委員長の背中をみて、会員増強の取
組み方を勉強させて頂きました。その時の委員長魂を
受け継いで取り組んで参りたいと考えています。

月 日の例会で会員増強についてのクラブフォー８ ２８
ラムを予定しています。私の考えと致しましては、そ
れを契機に皆様にご協力頂いて、先ず上半期に集中し
て会員増強を行い、後半は如何にロータリーをエンジ
ョイできるかを伝えて行く活動を行いたいと、計画し
ています。

今、青年会議所や商工会議所青年部、法人会青年部
のメンバーやＯＢに、他のロータリークラブも必死に
声を掛けていて、クラブ同士が新会員を取り合ってい
る様な状態です。また、折角入会にこぎつけても、中
々例会に出席できなくて退会してしまうケースが多々
あります。一方、時間の余裕のあるシニアの方々をタ

。ーゲットとして取り組んで行くのも一策かと思います
どうぞ、色々な情報をお寄せ頂きたいと思います。

桐生で最も会員数の多いクラブになれる様、大きな
目標を掲げて努力する所存ですので、改めまして皆様
のご協力をお願い致します。

広報活動委員長

山 形 剛

前原年度の広報活動委員長を仰せつかりました山形
でございます。

実は、私、個人的には外に発信することが苦手でご
ざいまして、フェイスブック等のＳＮＳも余りやって
おりません。ですので、こんな私が広報活動委員長が
務まるのだろうかと心配でございますが、当委員会に
はロータリーの裏も表も精通なさっている新木会員や
鳥嶋パスト会長の大先輩を始め、ＩＴに強い髙森君や
池末君も居られますので、委員会の皆さんに色々教え
て頂き、また事務局の清水さんには強力で的確なサポ
ートを頂いて、何とか一年を頑張って行けるのではな
いかと思います。

さて、今年度の活動についてですが、
１．クラブ会報の発行と配布
２．ロータリーの友の記事の説明と紹介
３．ＨＰやＳＮＳなどの情報ツールの整備と活用
４．上記を通じての当クラブおよびその活動の周知
５．ロータリーの歴史等の記録編纂
以上の５点です。

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

広報活動を進めて行くにあたって、一番の核に据え
て意識したいのが、ロータリーの基本といわれる本業
を通じての社会への貢献・奉仕の姿を、会員同士には

、 。勿論のこと 外部の方々にも周知するということです
我々桐生西ロータリークラブがこれまでに歩んできた
歴史を知って頂く事は勿論のこと、当クラブを構成す
る我々会員が如何に社会に貢献すべく本業を頑張って
いるかという事も、周知していくことで、桐生西ＲＣ
の魅力を発信できたらいいなと思っております。

その為にも、クラブ会報の充実・ホームページの充
実をはかり、例会内容や様々な奉仕活動をしっかり広
報できる様に努め、またＳＮＳ等の選り効果的な広報
手段の拡充も図って行きたいと思っています。

また、会員の皆様の人となりや仕事への思いなどが
わかるエピソードなどを頂けるようにお願いをしてい
く所存ですので、その節はご協力を宜しくお願い致し
ます。

以上で話まとまりませんが、この様な思いで頑張っ
て参りたいと思いますので、何卒よろしくお願い申し
上げます。

拠金委員長

井本万里子

今年度、拠金委員長を仰せつかりました井本でござ
います。女性会員ということで、未熟ですが委員長と
異例のことですが、今後のクラブの活動の発展に貢献
できればと思っております。

さて、拠金委員会は、各担当に、ロータリー財団を
七五三木正さん、米山奨学には河内良範さん、ニコニ
コＢＯＸには佐々木綾子さんに務めて頂きます。その
他委員には、栗原幸三さん、舩戸義澄さん、山同輝和
さん、岡野浩二さんの全部で８名の委員会です。全員
で足りないところは補いながら協力し合って取り組ん
で参ります。

前原会長の意向に従い、会員名をさん付けで呼ぶこ
とになりました。

今年度の活動方針は、何といっても、各拠金に設け
られている目標額を達成することです。

ロータリー財団は、世界経済の情勢で円高になり、
今後の活動に影響しますが、フィリピン、タイへのグ
ローバル補助金は既に全額送金済です。

また、地区補助金事業として、今年度 周年記念事４５
業の“茂木健一郎講演会”に、地区補助金の拠出が認
められました。

そして、今年度ポリオプラス寄付は 人 ＄に増額１ ３０
になりました。しかし、ロータリーレートが 円に１０２
なりましたので、円で換算すると前年度並みか減額が
予想されます。

また、米山奨学は、奨学生を 月から 人お世話して４ ２
いるので、その辺も考慮して皆様のご支援をお願い致
します。

それでは、各担当の活動計画を申し上げます。
【ロータリー財団】

１．年次寄付目標 会員 人 以上１ １５０ドル
２．ポリオプラス寄付目標 会員 人 以上１ ３０ドル
３．恒久寄付も会員の寄付状況をみながら推進して

１,０００ドルいく クラブ全体で目標
４．地区ロータリー財団セミナーに参加する。

《次例会予告》

７月２９日(金) 納涼家族会

点鐘 、 会場 桐生プリオパレスＰＭ６：３０

５． 月のロータリー財団月間には適当なプログラ１１
ムを企画する。

６．表彰間近な会員に早めの受賞を推進していく。
【米山奨学】

１．米山奨学寄付目標 会員 人 円以上１ １６,０００
２．地区米山奨学セミナーに参加する。
３．米山奨学生とカウンセラーをサポートする。

． 。４ 月の米山月間には適当なプログラムを企画する１０
５．表彰間近な会員に早めの受賞を推進していく。

【ニコニコＢＯＸ】
１． 寄付目標 会員 人 円以上ニコニコＢＯＸ １ ２５,０００
２． は、クラブの奉仕活動の貴重な財ニコニコＢＯＸ

源となりますので、その重要性を理解して頂く
よう活動する。

さて、拠金の時に書いて頂いているメッセージです
、 、 、 、が 書いた人も 読む拠金委員も 聞いている皆様も

Enjoyニコッと笑顔になれることが、前原年度の『
』だと思いますので、皆様のご協力を宜しくおRotary

願い致します。

東郷幹事の就任挨拶は会報No.２０３４に掲載してあります

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱
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近藤年度決算承認理事会開催
月 日(水)午後 時 分から、若宮さんで、近藤７ １３ ６ ３０

会長年度の決算承認理事会が行われました。
先ず、近藤幸利前会長からご挨拶を頂き、会計の齋

藤学会員より決算報告が行われました。会計監査の根
本正則パスト会長から適正に処理されているとお認め
頂き、無事、理事会の承認が得られました。

近藤年度では、繰越金を更に増やして前原年度に引
き継ぐ事ができました。

これで 年度の全ての任務が終了し、懇親会２０１５-１６
はとても和やかな雰囲気で行われました。

インターアクト合同会議に参加
インターアクト･

顧問教師･ロータリア
ンが一堂に会し、Ｉ
Ａ活動をより充実さ
せるために行う合同

、 、会議が 月 日７ ９ (土)
正午から、桐生商工
会議所で、参加総数
約 名のもと、開１００
催されました。

当クラブから阿左
美博ガバナー補佐と
横塚直人 担当が、ＩＡ
大間々高校 からＩＡＣ
は顧問の中閑陽子先生と小池聖会長と小林幸菜さんが
出席致しました。

地区内のインターアクトクラブ数
は クラブあり、各クラブの現況１６
報告を行った後、４つに分かれてグ
ループ毎の討議を行いました。Ｂグ
ループのリーダーを務めた小池会長
は、グループを代表して壇上にて発
表を行いました。

今年度、大間々高校 は、中閑先生、大澤瑞穂先ＩＡＣ
２９生、今井徳子先生の３名の顧問の先生方のもと、

名 の生徒さんで、活動を行います。(男子１、女子２８）

桐生西 初例会を行う桐生西ローターアクトクラブ

桐生西ロー
ターアクトク
ラブ(会員総
数８名)の初
例会を、青少
年交換学生の
ルーカス君と
ホストファミ
リーの小林聡
夫人とお子様
達も交えて、 月 日(火)午後 時から、タイレスト７ １２ ７
ラン･タイタイで開催しました。

当日は、桐生西ＲＡＣのホラン会長始め６名のアク
ターと、当クラブから前原榮一会長、坪井良行副会長
兼米山カウンセラー、東郷学幹事、栗原秀一奉仕プロ
ジェクト委員長、小林惠司ローターアクト担当、乾和
久新世代奉仕委員兼米山カウンセラー、清水紀楊子事
務局の７名が出席しました。

今年度の桐生西ＲＡＣは全員群馬大学理工学部の留
学生です。桐生ＲＡＣから一緒に活動しようとお誘い
を頂いています。また、桐生西ＲＣ創立 周年事業４５
にもお手伝い頂けるとの事です。

その様な活動計画を含めた報告や、会計報告などが
為された後、みんなで楽しく懇親会を行いました。

大間々高校 務める大間々高校 進路支援講話の講師
大間々高校 年生対象の進路３

支援講話が、 月 日(火)午７ １２
後 ら、大間々図書館視聴２時か
覚室で開催されました。

今回は、製造業に携わる経
営者若しくは人事担当者のお
話しをという事で、講師を、
金型機械工業として優れた独
自技術を持つ株式会社 下井田

製作所 代表取締役の下井田秀一パスト会長にお願い
しました。

当日は、約 名の生徒さんを前に、１時間以上に１２０
亘り、ご自身の貴重な体験を含めた説得力のあるお話
をお聞かせ頂いて、同席された先生方も、当クラブ会
員(前原会長･東郷 幹事･横塚ＩＡ担当･山形広報活(学）

動委員長)も、とても感心されたそうです。
この貴重な講話は、社会人となった生徒さん達に、

素晴らしい教訓として活かされることでしょう。

㈱ ル リ 美 容

新 木 明 夫代表取締役
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